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Protokollauszug 
Sitzung des Sportausschusses vom 08.10.2024 

 

 

Zu Ö 4 Vierte Feuer- und Rettungswache - Robert-Schumann-Straße / Siegelallee - Vorstellung der Wett-
bewerbsergebnisse 
ungeändert beschlossen 
 

 

Herr Lehnert, Fachbereich Stadtentwicklung und Stadtplanung, erläutert den Sachstand mit einer Präsentation, wel-
che der Niederschrift als Anlage beigefügt ist. 
 
Herr Dr. Kremer teilt mit, dass er als Feuerwehr- und Sportdezernent mit dem Wettbewerbsergebnis sehr zufrieden 
sei. Die Anforderung, eine funktionstüchtige Feuer- und Rettungswache zu installieren und die sportliche Nutzung 
auf der anderen Seite hinzuzufügen sei gut gelungen. Im Mittelpunkt des Projektes stehe jedoch die Feuer- und Ret-
tungswache mit insgesamt 14 Funktionen mit 75 Stellen. Dennoch sei der Sport wichtig, da der nebenan ansässige 
Verein einen hohen Bedarf für eine weiteres Fußballfeld habe. Ziel der Verwaltung sei es, den Bau des Fußballfeldes 
vorzuziehen. Durch die Lage des Grundstückes, dem zeitnahen Bau der Interimswache an der Adenauerallee und 
der im Wettbewerb erzielten Ergebnisse sei dies gut umsetzbar und stehe dem Bau der Feuer- und Rettungswache 
nicht im Wege.  
 
Herr Hangarter bedankt sich für den Vortrag. Als es seinerzeit um die Aufgabe des Sportplatzes in seiner jetzigen 
Form ging, habe man Sorge gehabt, dass wertvolle Sportflächen verloren gingen. Das Wettbewerbsergebnis zeige 
jedoch, dass der Sport auf der Fläche weiterhin sehr gut abgebildet werde. Zudem begrüße er sehr den Vorschlag 
der Verwaltung, den Bau der Sportflächen vorziehen zu wollen.  
 
Herr Szagunn erinnert an den Ablauf des Verfahrens und an das Rechtsgutachten aus dem Jahr 2018 über den Feu-
erwehrbedarfsplan. Man habe bis zur Fertigstellung der Feuerwache vermutlich mehr als ein Jahrzehnt gebraucht. 
Aufgrund der Länge des Verfahrens wäre es ihm lieber, wenn der Bau der Feuer- und Rettungswache so schnell wie 
möglich umgesetzt würde. Der Sport sei hier zunächst nicht so wichtig.  
 
Beschluss: 
Der Sportausschuss nimmt den mündlichen Vortrag der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig  
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